



# かなやま

ふるさとを愛し、  
自信と誇りをもち  
未来を拓く子どもの育成

学力・心力  
体力・労力

今回の学校だよりは、体育大会、芋苗植え、6月の行事予定、なるほどthe World!です。

文責 校長 横山

## 第59回三瀬校・三瀬村合同体育大会! 輝く笑顔と、頑張りがキラリと光る体育大会になりました。

5月17日(土)、第59回三瀬校三瀬村合同体育大会を開催しました。直前までの雨で、フィールド周辺はぬかるみが見えたところもありましたが、日差しや爽やかに吹く風に助けられ、子供たちや地域の方々の声があふれる体育大会となりました。

三瀬の子供たちは、全員が選手で、全員が役員です。全員がリーダーシップを発揮し、フォロワーシップで支えます。それを、三瀬ワンチームで応援する。そんな雰囲気になり、満ち満ちた体育大会でした。もうすぐ1年生(保育園児)の徒競走も実施しました。また、徒競走や選抜種目では、選手一人一人の名前を紹介しました。グラウンドいっぱいに広がる声援や元気な返事に、たくさんの思い出ができた体育大会になったのではないかと思います。

また、今年度は、三瀬村との合同開催で、地域の方に参加いただき、玉入れやグラウンドゴルフ継走も実施しました。プログラム最後に参加者全員で踊った「みつせ音頭」の輪はとて大きく、御協力いただいたすべての方に感謝の意をお伝えしたいと思います。実際にやってみないとわからないこともあります。今年度の取り組みを振り返り、来年度の実施につなげたいと思います。ありがとうございました。

## 保育園・小学校・中学校合同で芋苗植えを行いました。

5月20日(火)に、保育園・小学校・中学校合同で芋苗植えを行いました。事前に、PTAの整備部を中心とした方々の協力で、うねやマルチ張りなどの下準備をしていただいていたこともあり、用意された芋苗を中学生は慣れた手つきで、どんどん植えることができました。幼稚園児や小学校の低学年の子供たちに優しく寄り添いながら、活動していました。中学1年生が、みんなが植え終わった苗を、一つ一つ確認して、水やりをしていていました。育つまでの、手入れなどもみんなで協力して行っています。御協力くださった保護者や地域のみなさん、ありがとうございました。



## 6月の行事予定です。6月は緊急対応強化月間です。

- 2日(月) いじめ・いのちを考える日
- 3日(火) PTA運営委員会、PTA理事会
- 4日(水) ①人権集会 ③④新体力テスト
- 5日(木) 生徒・生活朝会
- 6日(金) 私立高校説明会(3年)
- 8日(日) 市一斉フリー参観デー  
ふれあい道徳  
教育講演会・地区別懇談会  
小中引渡し訓練  
給食あり
- 9日(月) 振替休日(6/8分)
- 11日(水) ホンホン読み語り

- 17日(火) 前期中間テスト
- 18日(水) 前期中間テスト  
非常時避難訓練(不審者)  
生徒会委員会
- 19日(木) 全校朝会
- 20日(金) 神楽鑑賞
- 23日(月) ⑥各部委員会 交通安全教室
- 24日(火) 歯科講話(2年)  
ブラッシング指導(1、3年)

13日（金） 歯科検診 9:40～

15日（日）～17日（火）テスト前部活休み

16日（月）～三瀬校家庭学習がんばり週間

28日（金） 中学校総合体育大会選手推戴式

29日（土）～30日（日）

佐賀市中学校総合体育大会

なるほど  
the World!

沖縄よりも先に、鹿児島県など九州南部が梅雨に入ったというニュースが報道されていました。世界の他の国にも梅雨はあると思いますか？

**答えは、あります。**日本と同じような梅雨は、中国の一部や韓国、台湾では、日本と同じ梅雨前線の影響を受け、同時期に雨が降ります。また、雨季と言われる時期がある国や地域もあります。ちなみに英語で梅雨は、rainy season と言います。晴れの日を祈って作るてるてる坊主は、日本独自のものなので、英語でもteru-teru bozuと言います。海外の人にもぜひ紹介したいですね。

日本では、晴れを願う時には、「てるてる坊主」という手作りの人形をつるします。

次号は、高校説明会、フリー参観デーを掲載する予定です。